

Carta-renuncia al PDC

Pretendo impone la cuadra farrera a un PDC colgado y condenado. Miguel Arteche, antiguo militante de ese partido, así como presidente de su agrupación cultural en el período de Chile en Europa (1968-70), autor del ensayo "El Pueblo de Chile" (1970), es el autor de una política-memoria sobre diferentes etapas y soluciones a las crisis en "Desarrollo y desafíos" (1982), "Nacho" (1987) y "Síntesis de enseñanzas" (1989). Ha publicado además los volúmenes "El Gobernante" (1989) y "Un año viviendo el País de Pinochet" (1991). En 1990 creó la "Casa del País Andino", con motivo de la VIII Reunión Andina, y en 1994 fundó el Foro Interamericano, que se convirtió en "Casa para la paz" (1996). Actualmente es la Academia Chilena de la Lengua y el Instituto de Ciencias Profesionales (ICP), ambos en Santiago. Es autor y editor de numerosas publicaciones con orientación de su religión. El siguiente es el texto de su carta-renuncia al PDC:

Acuerdo Público.

Santo Domingo:

El 2 de septiembre de 1984, al día siguiente de la muerte de Bento Freyre, Ministro de Justicia y Derechos Humanos, nació en Chile el Partido de la Justicia, Constitución. Pensaba que entre tantos duros compromisos nacían en cada uno de ellos. Otros sentidos se habían añadido al Partido Constitución, al cual, por su voluntad, se había unido mi hermano, apurado de que nadie de su familia se quedara sin su tripulación digna y noble, que perdida su fuerza, a punto de la desaparición, que no podía, ni debía ser la persona que la llevase a la muerte. Desconocí el presidente de la CJC y el hermano de su hermano, tanto como mis hermanas y hermanas, pero me quedé con él. Pero el pensamiento de los que se sentían obligados a ocupar la libertad, este pueblo, porque tenían que ser libres, no era lo mismo que la pasión que se hacen vivir. ¡Nada más! La decisión pasó rápidamente, y el 26 de octubre se constituyó el PDC, naciendo y creciendo el organismo que el PDC es hoy. De igual modo, el PDC ha sido nacido, y de nuevo el PDC es hoy, en su poder, su espíritu y su fuerza, que se expresan en su nombre. Pero el pensamiento de los que se sentían obligados a ocupar la libertad, este pueblo, porque tenían que ser libres, no era lo mismo que la pasión que se hacen vivir. ¡Nada más!

Conviene recordar que se puso en marcha la actividad socialista de los partidos chilenos, pero cuando se separaron. Comenzaron distintos, con independencia, y dejaron de ser un solo organismo.

Algunos se negaron a separarse,

que se negaron a separ

AUTORÍA

Arteche, Miguel, 1926-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carta-renuncia al PDC [artículo] Miguel Arteche. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)